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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
¿Dónde queda el dinero? Cero pesos a gestión y apoyos registra Congreso 
Pese a que los diputados argumentan que los recursos que perciben fuera de nómina, son 
para la entrega de apoyos a la gente que se lo solicita, o bien para gestión, lo cierto es que 
los reportes Contables de la Cámara, consignan un gasto de cero pesos en ayudas sociales 
y donativos. En el primer informe trimestral financiero del Congreso en este 2022, puede 
observarse cómo entre enero y marzo no se reporta gasto alguno para la entrega de apoyos 
por parte de los diputados. Como normalmente sucede en la administración pública, el 
gasto mayor se concentra en el rubro de servicios personales que es el destinado a pagar 
la nómina de todo el personal Legislativo.  
 
Por discriminatoria, Celeste Ascencio interpondrá queja contra el Congreso de 
Michoacán por la creación de la Comisión de Desarrollo Integral de la Familia 
Desde un exhorto desde la Cámara de Diputados hasta una sanción económica para que 
se emplee en la sensibilización de los diputados del Congreso de Michoacán es lo que 
busca la legisladora federal, Reyna Celeste Ascencio Ortega con la queja que interpondrá 
ante el Consejo Estatal para Prevenir y Eliminar la Discriminación y la Violencia 
(COEPREDV) por la creación de la Comisión de Desarrollo Integral de la Familia. En 
entrevista para LaPágina Noticias, la legisladora dejó en claro que hay un retroceso, cuando 
en Michoacán se reconoce el matrimonio igualitario desde el 2016, por lo que únicamente 
reconocer a la familia como tradicional (hombre-mujer), es un claro ejemplo de violación y 
discriminación a los derechos humanos no solo de la comunidad LGBTTTIQ+, sino también 
para aquellas familias que son liderados por una fémina o un hombre. 
 
Boletines: 
 
Congreso de Michoacán y UNICEF suman esfuerzos en beneficio de la niñez 
 
La inclusión y la diversidad no es un tema generacional; es solo de derechos: 
Hernández Peña 
 
Abracemos y celebremos la diversidad: Seyra Alemán 
 
Celebra Seyra Alemán atracción de inversión carretera del Gobierno de Michoacán 
 
Se congratula Reyes Galindo por la recuperación del libre tránsito en La Huacana 
 
Cabalgata por la Fraternidad refrenda la confianza entre el pueblo de la Tierra Caliente  
y las instituciones: Reyes Galindo 
 

 
NOTA POLÍTICA 

 
PRD pide a otros partidos acabar con simulaciones en candidaturas para la 
diversidad sexual 

http://congresomich.gob.mx/
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A unos minutos de iniciar la marcha por el Día Internacional del Orgullo LGBTI+, desde el 
interior del PRD Michoacán pidieron a otros partidos políticos terminar con las simulaciones 
en las candidaturas para la diversidad sexual. En conferencia de prensa en la sede del sol 
azteca en la capital michoacana, Christian Gutiérrez Ramos, excandidato por la alcaldía de 
Penjamillo, enfatizó que el PRD fue el primer partido con un programa para la comunidad 
LGBTI+ y aseguró que la lucha siempre ha sido apegada también a la política. “Considero 
la importancia que estemos en los espacios públicos, en la vida pública del país, porque si 
no, nunca vamos a lograr esos derechos y libertades. Nuestros espacios tienen que ser 
para nosotros”, mencionó. 
 
Nuevo Zirosto tendrá autogobierno y presupuesto directo 
Con 210 votos en favor y cero en contra, la comunidad de Nuevo Zirosto determinó que se 
regirán por autogobierno y también tendrán presupuesto directo. Mediante un comunicado 
de prensa, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán (CSIM) señaló que este domingo 
se realizó la consulta por parte del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) en aquella 
localidad perteneciente al municipio de Uruapan, la cual fue: libre, previa, informada y 
vinculatoria. Previamente, el IEM había puntualizado las tres preguntas que se realizarían 
a los habitantes de Nuevo Zirosto, la primera de ellas enfocada a administrar directamente 
los recursos de la comunidad, la segunda a administrar de manera directa las funciones del 
ayuntamiento con los ramos necesarios, mientras que la tercera, planteaba que el concejo 
sea compuesto en forma paritaria. 
 
PES Michoacán se pronuncia contra pinta de arcoiris en primer cuadro de Morelia 
El dirigente estatal del Partido Encuentro Solidario (PES), Eder López, se pronunció en 
contra de la pinta de cebras peatonales con los colores del arcoiris en el primer cuadro de 
la ciudad de Morelia, esto con motivo del mes del orgullo LGBT. A través de un 
comunicado, Eder López señaló que el gobierno debería de mantenerse neutral ante lo que 
calificó como "expresiones ideológicas" como la lucha de la diversidad sexual. 
"Lamentamos que la ciudad de Morelia haya adoptado esta postura con pintas y adornos", 
dijo. 
 
Democracia y justicia social, objetivo prioritario del PRI: Memo Valencia 
«Hoy, retomamos los ideales de democracia y justicia social, principios revolucionarios que 
dieron origen al PRI y que son nuestro objetivo prioritario», recalcó el presidente del Comité 
Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Guillermo Valencia 
Reyes, de gira por el municipio de Irimbo, en un encuentro regional con la militancia. En 
dicha reunión, donde también estuvieron presentes militantes de otros municipios como 
Senguio, Maravatío, Ocampo, Ciudad Hidalgo, Tuxpan y Susupuato, refrendó su 
compromiso para darle la voz a las causas y necesidades de la sociedad.  
 
Morena alista renovación de órganos internos  
De cara a la batalla por la consolidación de la Cuarta Transformación y rumbo al proceso 
electoral del 2024, el dirigente del Movimiento Regeneración Nacional, Mario Delgado, 
convocó al pueblo de México a cerrar filas contra las fuerzas conservadoras y sumarse a 
Morena. “Así como salimos a pedir el voto por Morena a todas y todos los mexicanos, ahora 
es momento de permitirles a quienes simpatizan con el proyecto de Transformación que 
participen de manera activa en la renovación de nuestro partido. Vamos a cumplir la máxima 
obradorista de que con el pueblo todo, sin el pueblo nada. Morena es un movimiento abierto 
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y plural que pertenece al pueblo de México y en el que no puede haber grupos o camarillas”.  
 
Renovará PAN Michoacán 120 consejerías estatales  
El Partido Acción Nacional (PAN) renovará su Consejo Estatal, máximo órgano de gobierno 
en la dirección del instituto político. En entrevista con Quadratín, la presidenta del PAN, 
Refugio Cuquita Cabrera, precisó que se renovarán alrededor de 120 consejerías, que 
serán selectas mediante asambleas municipales y una estatal. Aunque dijo que no ha sido 
emitida la convocatoria, que se hará pública próximamente, adelantó que ya existe un 
acuerdo interno para que asambleas municipales serán llevadas a cabo en septiembre, 
para concluir con la asamblea estatal el 16 de octubre. Chiquita Cabrera informó que este 
23 de junio iniciarán las capacitaciones sobre conocimiento del marco estatutario del PAN 
y sus procesos internos, elemento indispensable para aspirantes a consejerías, por cuya 
contienda buscarán la simpatía de la militancia, pero también deberán hacer un examen. 
 
Continúa la renovación de las Direcciones Municipales Ejecutivas del PRD 
Las y los integrantes de la Dirección Estatal Ejecutiva (DEE) del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), han continuado con la renovación de las dirigencias municipales del 
PRD, para lo cual en diversos municipios se han establecido mesas políticas y se ha 
privilegiado el diálogo para alcanzar los mejores acuerdos y el consenso. Las y los 
integrantes de la DEE, que también realizan la labor como Delegados Distritales, así como 
los delegados políticos especiales,  han recorrido los municipios, han sostenido reuniones 
de trabajo con los liderazgos regionales, con el objetivo de lograr dirigencias municipales 
cohesionadas y sin divisionismos, por lo que, en diversos municipios se siguen 
manteniendo las mesas políticas para la integración de la totalidad de las carteras 
partidarias. 
 
Truena PES contra MC por modelo de familia  
La dirigencia del Partido Encuentro Solidario (PES), reprochó las declaraciones del 
presidente de Movimiento Ciudadano (MC), respecto a que aquel es excluyente por plantear 
un modelo de familia monoparental, pues recordó los criterios de la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación. “Lo que comentó Antonio Carreño, líder de MC, está fuera de lugar; 
esto no puede ser considerado discriminatorio, puesto que la Suprema Corte de Justicia ya 
considera que la familia tiene sus propias condiciones y formas de familia”, comentó Eder 
López, líder del PES. Tras recordarle a MC que su precariedad político electoral no les ha 
permitido tener representatividad en el Poder Legislativo, por lo que no pueden incidir en el 
espacio en que se toman las decisiones, subrayó que el referido criterio no ha sido aplicable 
solamente en México, sino que ha sido considerado en organismos internacionales. 
 
Exhiben como deudor alimentario a Erick Magaña, edil de Indaparapeo 
Fernanda Vega ex esposa del alcalde de Indaparapeo, denunció al edil Constitucional de 
Indaparapeo Erick Magaña Garcidueñas, de ejercer violencia en su contra, tras revelar una 
serie de acusaciones en días pasados vía redes sociales, ahora aprovecho el Tendedero 
de Deudores Alimentarios presentado este sábado en la plaza de Armas de Morelia, para 
denunciar al alcalde. En un breve comunicado, señaló que una vez más el partido Verde 
Ecologista demuestra que no está del lado de las mujeres, toda vez que encubre deudores 
alimentarios y los premia nombrándolo coordinador de presidentes municipales del partido 
verde al Edil Constitucional de Indaparapeo Erick Magaña Garcidueñas. 
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La Voz de Michoacán, 74 años y con una voz más viva que nunca 
Son 74 años que La Voz de Michoacán ha refrendado su compromiso con la información, 
con entregar a sus lectores contenidos reales y escuchando la voz de todos, que han sido 
y son plasmadas en las líneas que sus reporteros, corresponsales, editores y 
colaboradores, escriben para llenar sus páginas en papel y ahora con las nuevas 
tecnologías de la información a través de la página web y las redes sociales. Sí La Voz de 
Michoacán ha trascendido a los cambios tecnológicos, manteniéndose como el diario más 
leído del estado. 
 

 
NOTA GOBIERNO 

  
 
Alfredo Ramírez se reúne con alcaldes del Morena y del PT 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que el 90 por ciento de los 113 municipios 
de la entidad, ya tienen asignados recursos del Fondo de Aportaciones Estatales para la 
Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (Faeispum), para la ejecución de 
proyectos este año. En reunión de trabajo con presidentes municipales de Morena y Partido 
del Trabajo para presentar avances de los programas de inversión para el mejoramiento de 
las localidades, el mandatario destacó que en comparación de otras administraciones, la 
que encabeza ha facilitado la validación de propuestas prioritarias para atender rezagos 
sociales y de infraestructura. 
 
Destinan siete mil millones de pesos en rehabilitación de carreteras en Michoacán 
Esta semana se dieron a conocer proyectos de construcción del ramal sobre la carretera 
Maravatío-Zitácuaro, la rehabilitación y ampliación de la vía Ecuandureo-La Piedad y del 
tramo Panindícuaro-Zinapécuaro, que cuenta con un presupuesto de siete mil millones de 
pesos. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla revisó, junto con el director general de la 
Red de Carreteras de Occidente (RCO), Demetrio Sodi, los avances de tres proyectos, los 
cuales serán llevados a cabo por la concesionaria federal. El mandatario mencionó que la 
obra beneficiará a la economía local al fortalecer la productividad comercial. 
 
Expone Bedolla a empresarios de Jalisco ventajas del Puerto de LC 
El gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, expuso las ventajas y oportunidades del puerto de 
Lázaro Cárdenas en el acuerdo comercial México, Estados Unidos y Canadá (T-Mec), ante 
representantes del sector empresarial jalisciense. Durante el diálogo convocado por el 
gobernador de Michoacán, los empresarios conocieron el amplio potencial para la inversión 
que existe en Michoacán, principalmente por la infraestructura ferroviaria que une a Estados 
Unidos y Canadá con México, y por la posición estratégica del Puerto de Lázaro Cárdenas 
para el traslado de mercancías a todo el mundo. 
 
Conservar, proteger y rescatar espacios patrimoniales, un objetivo para la SECUM 
La secretaria de Cultura de Michoacán, Gabriela Molina Aguilar, testificó la entrega del 
retablo principal de Nuestra Señora de la Asunción en Huiramangaro y dijo que, para el 
Gobierno de Michoacán, que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla, es importante conservar, 
proteger y rescatar los espacios que se consideran patrimonio material al ser parte de la 
cultura del territorio michoacano. La Secretaría de Cultura Federal, a través del programa 
de Apoyo a las Comunidades para Restauración de Monumentos y Bienes Artísticos de 
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Propiedad Federal (FOREMOBA), el Ayuntamiento de Pátzcuaro, el Consejo Nacional 
Adopte una Obra de Arte, A.C (Huiramangaro), el taller de Restauración y Conservación de 
Arte y Patrimonio Cultural, S.C. y la comunidad de Huiramangaro, hicieron un trabajo 
conjunto para la restauración del segundo cuerpo del retablo principal del Templo de 
Nuestra Señora de la Asunción de dicha demarcación. 
 

 
MORELIA 

 
 
Alfonso Martínez otra vez se irá de viaje; ahora a Orlando, Florida 
Se prevé que el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martìnez Alcázar, realice otro viaje 
fuera del país. En esta ocasión, tocaría en Orlando Florida, durante octubre, a una primer 
agro-fruxt en Michoacán Alma de México, en donde se presume firmará hermanamiento 
con la ciudad y con el parque temático de Disney.  De acuerdo con el presidente de los 
Consejos Agroalimentarios de México, Jacobo Cabrera, van 22 municipios, sector 
empresarial, consejo coordinador de mujeres líderes en Michoacán, consejo 
agroalimentario, a esta expo-agroalimentaria, en una misión Empresarial, en principio 
representa representar al estado de Michoacán como el alma de México, cultura 
gastronomía y día de muertos. 
 
Titular de Residuos Sólidos renuncia a su cargo por culpa de la Policía Municipal 
Después que viajara a España para recibir la escoba de platino, misma que se le entregó a 
Morelia por su buen desempeño en el manejo de la basura siendo un ejemplo a nivel 
mundial, el director de Residuos Sólidos del Ayuntamiento, Eduardo García Chavira dio a 
conocer a través de sus redes sociales su renuncia al cargo, esto luego de ser víctima de 
la Policía Municipal, aseguró. En un post en su perfil de Facebook, el ex funcionario 
determinó que su hija fue detenida en un alcoholímetro por los elementos policiacos, por lo 
que García Chavira se trasladó a la zona para retirar el auto en el que se traslada la joven, 
sin embargo, al negarle que éste, se llevara su auto fue arrestado presuntamente por 
discutir con los oficiales a quien llamó «corruptos», ya que señaló dentro de la norma éste, 
puede llevarse el auto. 
 
Al 90% obra del puente en Siervo de la Nación, informa Alfonso Martínez 
A seis días de iniciados los trabajos en el puente de la avenida Siervo de la Nación para su 
total reconstrucción, el Gobierno Municipal, a cargo del presidente Alfonso Martínez 
Alcázar, informa que ya se cuenta con un 90% de avance por lo que su reapertura será en 
breve. «Hoy estamos trabajando en los aproches de remate entre el concreto del puente 
hacia la vialidad, ya tenemos uno y hoy por la tarde estará listo el otro; estamos trabajando 
también en el tema de banquetas y parapetos”, informó el secretario de obras públicas del 
municipio Juan Fernando Sosa Tapia. 
 
Histórica asistencia a marcha del Orgullo en Morelia; más de 40 mil asistentes 
En un hecho que se considera histórico, la marcha del orgullo LGBT, rompió récord de 
asistencia con la presencia de más de 40 mil asistentes que en un ambiente de fiesta 
reclamaron su libertad sexual e igualdad de derechos. «Creímos que iban a ser entre 15 y 
20 mil, pensamos que íbamos a duplicar la cantidad de hace un año; algunas autoridades 
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nos han dicho que poco más de 40 mil, casi 50 mil personas llegaron», comentó Luis 
Antonio Cortés, activista y parte del comité organizador Pride 2022. 
 
‘Morelia tiene prisa’, andalea Alfonso Martínez a constructoras de distribuidores 
viales 
Tras la ejecución en tiempo récord de la reconstrucción del puente del dren barajas en la 
avenida Siervo de la Nación, Poncho Martínez puso su obra de ejemplo para los 
desarrolladores de los distribuidores viales en las salidas a Salamanca y Mil Cumbres, cuyo 
retraso es más que evidente. “No es un mensaje subliminal para los desarrolladores de los 
distribuidores viales, es un mensaje directo y claro y concreto: necesitan activarse, ponerse 
las pilas, la ciudad tiene prisa, tiene muchos problemas y si fueron contratados para hacer 
esos distribuidores viales, se supone que pueden”. 
 
En un ambiente familiar, disfrutan morelianos y morelianas reapertura de cenadores 
de Santa María 
Cientos de personas se dieron cita este fin de semana en los cenadores de “Santa María”, 
en donde disfrutaron de un ambiente de alegría y felicidad, luego de que este espacio 
público estuviera en el abandono en la pasada administración y ahora muestra un rostro de 
excelencia gracias a la intervención que impulsó el presidente municipal, Alfonso Martínez 
Alcázar. La colocación de juegos infantiles, así como el área de juegos para mascotas, la 
conexión con la naturaleza y el techado de los cenadores, fueron de las acciones que más 
sorprendieron a los visitantes.   
 
#Morelia durante Marcha Hubo Pruebas De VIH Y Regalaron Condones 
Con el propósito de respaldar la lucha de respeto, visibilización e inclusión de la comunidad 
de la diversidad sexual, el Gobierno de Morelia, a través del Instituto de la Mujer Moreliana 
para la Igualdad Sustantiva (IMMUJERIS), instaló un módulo móvil de prevención de VIH y 
Sífilis con pruebas gratuitas y distribuyó más de 300 preservativos a la ciudadanía durante 
la marcha que se llevó a cabo en el marco del Día Internacional del Orgullo LGBT+. Al 
respecto, la titular del Instituto, Gretel Castorena, manifestó su respaldo y empatía a la 
comunidad, y aseguró que desde su trinchera continuará impulsando iniciativas que 
promuevan la diversidad, la equidad y la inclusión. 
 
#Morelia En Chinga Trabajan Para Reparar El Socavón En Día Del Padre 
En el marco del Día del Padre, trabajadores de la construcción, con una cara de cansancio 
y con poco ánimo celebran así su día, pues están trabajando arduamente para poder 
terminar la obra del dren Barajas del socavón que se hizo hace unos días en Siervo de La 
Nación. Mediante un sondeo que realizó el equipo de Changoonga.com nos venimos a 
aventurar a la construcción que lleva un avance muy grande, pues el presidente de Morelia, 
Alfonso Martínez Alcázar, mencionó en un post de su Facebook que el lunes abrirían 
nuevamente la vialidad con la obra terminada, por lo que el día de hoy los trabajadores de 
la construcción andan en chinga para terminar. 
 

 
NOTAS DE SALUD 
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Más de mil personas se han contagiado de COVID-19 en las últimas dos semanas en 
Michoacán 
Mil 19 personas han sido confirmadas como positivas al virus SARS-CoV-2 en Michoacán 
en las últimas dos semanas, tiempo en el que pueden contagiar a otros, si bien la Secretaría 
de Salud solo reconoce como casos activos a 847 de ellos. En el último día, la entidad 
registró 65 casos de COVID-19, en medio de una crecida de contagios que ya cumplió más 
de un mes. Los casos detectados en las pasadas 24 horas corresponden a cinco municipios 
y la mayoría son en Morelia, que añadió 57 contagios, mientras que Zinapécuaro tiene 4 
más y Tarímbaro, Zitácuaro y Santa Ana Maya reportaron uno, además de un caso foráneo. 
 
Atienden secuelas de COVID-19 mediante herbolaria ante falta de recursos 
Personas de escasos recursos que enfrentan padecimientos post-COVID 19 recurren a la 
medicina alternativa ante la imposibilidad de sufragar costosos tratamientos con fórmulas 
de patente para intentar superar malestares diversos a través métodos económicos. Berta 
Alicia Álvarez Rodríguez, experta en herbolaria, sostuvo que es mucha la gente que los ha 
buscado luego de dos años de pandemia, incluso, dijo, las sesiones incluyen terapias 
espirituales para también curarlos de su salud mental tras episodios en que estuvieron al 
borde de la muerte. 
 
Se suman 65 nuevos casos de Covid-19 este domingo 
Este domingo, se registraron 65 nuevos casos de Covid-19 en Michoacán y ninguna 
defunción. De acuerdo al reporte del Centro de Inteligencia en Salud, dio a conocer que 
este domingo fueron 65 nuevos casos los registrados, donde Morelia reportó 57 nuevos 
casos positivos de Covid-19. Asimismo, el municipio de Zinapécuaro registró cuatro casos, 
mientras que los municipios de Tarímbaro, Zitácuaro, Santa Ana Maya, registraron un caso 
cada uno y también se presentó un caso foráneo. De igual manera, este domingo no se 
presentaron defunciones a causa del virus. 
 
Registra Michoacán más de 44 mil casos por enfermedades gastrointestinales 
Las Jurisdicciones Sanitarias de Lázaro Cárdenas, Zitácuaro, Apatzingán y Morelia, son las 
cuatro con mayor incidencia de casos por enfermedades gastrointestinales, así lo informó 
la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM). De acuerdo al reporte epidemiológico de la 
semana 22 emitido por la SSM, se tiene un acumulado de 44 mil 615 casos de 
enfermedades diarreicas agudas, 157 menos que en el mismo periodo de 2021. Por ello, la 
importancia y el exhorto de la institución de extremar precauciones para prevenir este tipo 
de padecimientos con acciones sanitarias básicas como el lavado y desinfección de manos 
constante. 
 
 

EDUCACIÓN 
 
 
Designan 10 nuevos directores en prepas, facultades e institutos dela UMSNH 
Este viernes, el H. Consejo Universitario de la Universidad Michoacana de San Nicolás de 
Hidalgo (UMSNH), realizó la designación de diez nuevos directores de preparatorias, 
facultades e institutos. Durante la sesión ordinaria celebrada en esta ocasión en el auditorio 
de la Facultad de Arquitectura en Ciudad Universitaria, el Máximo Órgano de Gobierno de 
esta Casa de Estudios designó a las directoras y directores de la Facultad de Agrobiología 

https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/131202-se-suman-65-nuevos-casos-de-covid-19-este-domingo.html
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/131186-registra-michoacan-mas-de-44-mil-casos-por-enfermedades-gastrointestinales.html
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“Presidente Benito Juárez”, Escuela Preparatoria “Lic. Eduardo Ruíz”, de la Escuela 
Preparatoria “Gral. Lázaro Cárdenas” y de la Escuela Preparatoria “Ing. Pascual Ortiz 
Rubio”. Asimismo, el H. Consejo Universitario designó nuevos directivos en el Instituto de 
Investigaciones Filosóficas, en la Facultad de Ingeniería en Tecnología de la Madera, en la 
Facultad de Letras, en la Facultad de Ingeniería Eléctrica, en la Facultad de Químico 
Farmacobiología y en el Instituto de Investigaciones sobre los Recursos Naturales. 
 
El plantón de la CNTE continúa, al menos hasta el miércoles 
El plantón instalado en el Centro Histórico por la agrupación Poder de Base, perteneciente 
a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), permanecerá al 
menos hasta el próximo miércoles 22 de junio. Luego de la reunión sostenida con el 
secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, el pasado viernes, se determinó que entre el 
lunes y el miércoles se realizarán mesas de trabajo para establecer rutas de resolución de 
las problemáticas más urgentes expuestas por los docentes, aseveró el dirigente de Poder 
de Base, Benjamín Hernández Gutiérrez. En este lapso, se mantendrá el plantón y las 
actividades de difusión de las demandas de los maestros, sin otras acciones de protesta. 
 
Janeth Morales, primera mujer en dirigir el Colegio de San Nicolás 
La doctora Janeth Morales Cortés tomará posesión este lunes como regenta del Colegio de 
San Nicolás de Hidalgo. Se trata de un hecho histórico: la doctora Morales es la primera 
mujer en dirigir la institución nicolaita. La nueva regenta es Cirujano Dentista con 
Especialidad en Endodoncia en el Centro Universitario de Estudios de Posgrado e 
Investigación dependiente de la Facultad de Odontología de la Universidad Michoacana de 
San Nicolás de Hidalgo, Maestra en Educación con acentuación en Enseñanza de las 
Ciencias del Instituto Tecnológico de Monterrey y Doctora en Educación por la Universidad 
de Baja California, así como profesora definitiva de asignatura B adscrita al Colegio 
Primitivo y Nacional de San Nicolás de Hidalgo. 
 
Solo uno de cada 200 casos de brutalidad policial llega a sentencia condenatoria 
Según la organización Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, entre el año 2015 y 
2020, se registraron 34 mil denuncias contra policías, militares y marinos por brutalidad 
policial, sin embargo, solo uno de cada 200 casos llegó a una sentencia condenatoria, es 
decir, se tiene un 99.5 por ciento de impunidad. Señala que, si policías o militares asesinan 
a una persona en México, las probabilidades de que sean procesados y sancionados son 
casi nulas y lo mismo sucede cuando torturan, desaparecen, lesionan o abusan de su fuerza 
contra la población civil. 
 

 
SEGURIDAD 

 
 
Encuentran “narcofosa” con seis cadáveres en Michoacán 
La Fiscalía General del Estado (FGE) localizó una fosa clandestina entre los municipios de 
Sahuayo y Villamar, zona que colinda con el estado de Jalisco. A través de una llamada 
anónima, se informó a los servicios de emergencia la localización de restos humanos en un 
predio conocido como el Lago Los Negritos. Médicos y peritos de la Unidad Especializada 
en la Escena del Crimen, apoyados por personal del grupo antisecuestros y binomios de 
búsqueda se trasladaron a la zona y confirmaron el hallazgo de cuerpos y vestimentas. 
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Debido al grado de descomposición de los cadáveres, no fue posible determinar el sexo de 
las seis víctimas. 
 
Suman 10 cadáveres hallados en fosas de Villamar 
Suman ya 10 los cadáveres hallados en fosas clandestinas en el municipio de Villamar, 
toda vez que este domingo fueron localizados 4 cuerpos más, derivado de acciones de 
búsqueda en la zona. Según informó la Fiscalía General del Estado. Este domingo en 
continuidad a las tareas iniciadas el pasado sábado en las inmediaciones de la población 
de “Los Negritos”, los expertos de la Fiscalía ubicaron cuatro cuerpos sin vida -tres hombres 
y una mujer- hasta el momento sin identificar. Cabe recordar que previamente fueron 
hallados los restos de 4 mujeres y dos hombres en entierros ilegales, cerca de la carretera 
Villamar – Venustiano Carranza, con lo que suman ya 10 víctimas, 5 femeninas y 5 
masculinos. 
 
Hallan a joven muerto en vivienda del Fraccionamiento Los Ángeles 
La noche de este domingo, un joven fue localizado sin vida, ahorcado,  dentro de una 
habitación de su domicilio. Por los indicios recabados por las autoridades, se presume todo 
que se trató de un tema de suicidio. Respecto al hallazgo se supo que, el personal del C5i 
recibió un reporte ciudadano sobre una persona inconsciente en un inmueble, de la calle 
San Pablo, en el Fraccionamiento Hacienda Los Ángeles, de esta ciudad de Zamora. Al 
lugar acudieron paramédicos de Rescate y Salvamento quienes hallaron al joven Esteban 
B., R., de 23 años de edad, ya sin vida recostado sobre piso, mismo que al parecer utilizo 
unas corbatas que ato de la cama, para quitarse la vida. 
 


